

Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen

Massenheim, 22.02.2024

Vereinszuschuss aus dem Waldgeld für die Kerbburschen

Der Magistrat wird gebeten, den Massenheimer Kerb-Förderverein bei der Anschaffung und dem Umbau eines neuen Kerbumzugswagen mit einem 1/3-Zuschuss in Höhe von 2.893,- € aus dem Waldgeld zu unterstützen. Ein weiteres Drittel können die Kerbburschen über den Verein zur Kultur- und Sportförderung beantragen.

Der Förderverein der Kerbburschen möchte als Ersatz für den schon länger abgängigen Umzugswagen, der von einem Traktor gezogen wurde, nun einen gebrauchten Absetzcontainer anschaffen, der flexibel genutzt und auf einem mittelgroßen LKW mit Führerschein C1 transportiert werden kann.

Die Anschaffungskosten liegen bei 5.950€, die Umbaukosten bei ca. 3.000€, diese beinhalten Karosseriearbeiten, Herstellung einer Inneneinrichtung, sowie Beschallungstechnik, in Summe 8.950€.

Mit freundlichen Grüßen

Irene Utter